



LA CONTRALORÍA REGIONAL TENDRÁ CAMBIOS EN SU JEFATURA.

## Dorothy Pérez realiza cambios en la Contraloría Regional

**VALPARAÍSO.** *Tras ser ratificada en el cargo, la máxima autoridad del órgano fiscalizador designó a la abogada María Soledad Pérez. Asumirá el 1 de enero.*

**T**ras ser ratificada en el cargo por el Congreso, la contralora general de la República, Dorothy Pérez, inició un proceso de intervención a nivel nacional en las diversas reparticiones regionales, concretando cambios en la dirección de nueve contralorías.

Dentro de estos cambios se cuenta la designación de una nueva jefatura en la Contraloría Regional de Valparaíso. A contar del próximo 1 de enero asumirá la abogada María Soledad Pérez Reinoso en reemplazo del actual titular, Ricardo Betancourt Solar, que continuará en la Contraloría General.

### TRAYECTORIA

La flamante contralora regional de Valparaíso se desempeña actualmente como jefa de la Unidad Jurídica de la Contraloría Regional desde el año 2017.

Pérez es abogada de la Universidad de Valparaíso y magister en Derecho, mención Derecho Administrativo, de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso. Cuenta, además, con diversos diplomados y cursos realizados tanto en instituciones nacionales como internacionales.

Se incorporó a la Contraloría en 2006 como abogada informante en la sede regional de Valparaíso. Entre los años 2008 y 2009 se desempeñó como jefa de la Unidad de Toma de Razón y Registro de la Contraloría Regional de Los Lagos.

Tras dicha destinación regresó a la Contraloría Regional de



BETANCOURT DEJA EL CARGO.

Valparaíso como jefa de la Unidad de Toma de Razón y Registro, cargo que ostentó entre los años 2009 y 2010.

### DEJA EL CARGO

A mediados de 2021 y tras desempeñarse por cerca de 4 años como contralor regional del Biobío, Ricardo Betancourt asumió similares funciones en Valparaíso durante la gestión de Jorge Bermúdez.

Durante las últimas semanas su gestión en la zona ha sido blanco de cuestionamientos por parte de parlamentarios de oposición, debido al retraso en la entrega del informe final por parte de la Contraloría respecto a la compra de camiones aljibe por parte del Gobierno Regional, el cual podría contener eventuales anomalías durante la gestión del actual gobernador, Rodrigo Mundaca, quien va a la reelección.

Tras evacuar un preinforme, estaría próximo a cumplirse el plazo legal para emitir el informe final sobre esta materia. **CS**